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YAZHI=“ Il tema della Societá Olistica, arrivando a questo punto,é un elemento complicato da   
discutere. Abbiamo detto che la base della Societá Olistica dipende dalla spiritualitá, dall´etica e 
dalla morale di un popolo. Ma questo della spiritualitá, dell´etica e della morale, sono una sorta di 
termini ...super compressi, in modo che non ci sia il bisogno di doverlo spiegare nei dettagli mentre 
parliamo del tema principale della Societá Olistica. Ma se volgiamo la nostra attenzione a guardare 
piú da vicino questi 3 punti, ci troviamo con problemi di definizione e di descrizione abbastanza 
forti.

Si scopre che nel definire la spiritualitá, la moralitá e l´etica, ci rendiamo conto che non sono 
nemmeno le parole appropriate o una piú dell´altra, perché tutte e 3 portano un carico di significati 
che risultano essere relativi a ciascuna persona o gruppo.

Ad esempio: morale versus etica. Si scopre che essere morale, viene preso come appartenenza ad 
una religione. Mentre l´etica, é una cosa piú estesa. Tuttavia, esistono interi libri che definiscono  
solo queste 3 cose. Per quanto riguarda la spiritualitá, il 90% o piú della popolazione terrestre, la 
considera parte della religione, come se si dessero la mano: religione é spiritualitá.
Oppure, che la religione serve per ottenere la spiritualitá. Per quanto riguarda l´etica, e questo vale 
anche per la morale, ció che é etico per una persona o un gruppo di persone, non sará etico per gli 
altri e, inoltre, questo cambia con il passare del tempo.

Quindi ci accorgiamo che non é possibile definire l´etica, la moralitá e la spiritualitá, in base a come
sono viste sulla Terra. Vale la pena dire che non trovo alcuna traduzione o equivalente sulla morale 
o moralitá, al di fuori della Terra; quindi, sembra qualcosa intrinsecamente associato alla religione.
Fuori della Terra, sí che esiste l´etica, ma non morale come tale.

Quindi risulta abbastanza difficile definire queste 3 cose per il pubblico poiché ognuno 
comprenderá il messaggio in base a chi é e al suo bagaglio culturale e personale creando, con 
questo, distorsioni delle nostre informazioni. Quindi questo finirebbe per costringerci a definire 
cosa siano la spiritualitá, la moralitá e l´etica per noi che stiamo descrivendo e scrivendo questo.

Tuttavia anche quí,quindi, stiamo imponendo una serie di norme da seguire che finirebbero solo per 
distruggere il concetto stesso di Societá Olistica, trasformandolo in una struttura rigida basata 
unicamente sulla nostra percezione e definizione di questi 3 punti. Quindi non mi resta altro che 
dire: „ *Piani di poppa 10° in alto,Piani di poppa 10° in basso, *Serbatoio di Zavorra accumulando 
acqua.“...ció significa: andare piú a fondo. 

Quindi andando piú in profonditá, insisto sul fatto che menzionare l´etica, la moralitá e la 
spiritualitá, é descrivere le cose in modo piú semplificato per riuscire a descrivere un punto, quello 



precedente; ma la base stessa della Societá Olistica verrebbe dalla mentalitá totale di un popolo.

La nuova societá che „erediterá la Terra“, ce l´hanno giá. Vale a dire che stanno distruggendo l
´attuale societá umana a livello planetario, ma hanno giá creato , strutturato, formato e giá in 
funzione, la nuova societá che seguirá.

È giá lí, giá ce l´avete! Non si formerá cambiando le persone normali per la strada, perché sono 
imprevedibili anche con il nano-grafene e tutto il resto che useranno solo per portare la societá alla 
distruzione.“

R=“ E come sarebbe? Totalmente schiava?“

Y=“ Totalmente schiava, sí,ma formata dal basso dove se sono anche totalmente schiavi, non lo 
vedranno, perché non conoscono altra forma o struttura sociale che quella in cui sono nati.
Proprio per questo non é fattibile per me che vogliano trasformare la societá moderna verso il  
transumanismo e verso la tirannía, come dicono molti. Perché per loro é piú facile formare una 
nuova struttura sociale con una nuova mentalitá umana controllata, che cambiare una truttura 
sociale e una mentalitá umana giá esistenti, come quella che vi é ora sulla Terra. 

Quindi quello che hanno fatto é formare una struttura mentale umana che si adatti alla societá 
controllata del Nuovo Ordine Mondiale e quindi, tenendo giá questo in mano e funzionante, 
distruggere fino al punto di cancallare completamente l´attuale societá umana a livello planetario e, 
dopo di che, dare in ereditá la Terra alla societá precedentemente preparata  e controllata da loro.

E la societá attuale e tutte le sue agende di transumanesimo e controllo sociale, si rivelano solo 
misure per controllare tale popolazione mentre la distruggono, usando tutti e in tutti i Paesi, come 
un laboratorio di prova per sviluppare e perfezionare la loro nuova societá. Hanno giá quello nuovo.
Ora devono solo distruggere quello attuale. Rimuovere l´inutilizzabile per introdurre il nuovo. 
Questo é quello che vedo che stanno facendo.“

G=“ Ma allora chi resterá alla fine? Lo so, sí,quelli ai quali sono interessati; ma a che tipo di 
persone sono interessáti? I NON inoculáti NO, giusto? E quelli inoculáti sono inutili. E allora, con 
chi resteranno?“

Y=“ Hanno persone che sono giá state geneticamente modificate da loro e che non hanno mai 
vissuto al di fuori di questo tipo di schiavitú. Hanno giá preparato delle cittá segrete per poi 
popolarle con essi. Queste persone sono giá lí. Molti di loro in luoghi giá controlláti ma, alcuni di 
loro come prova, camminano tra la popolazione normale. Peró sono in pochi. E sto parlando del 
numero di abitanti che si dice che dovrá avere la Terra, come é scritto nelle Pietre della 
Georgia( Georgia stones).“

R=“In Egitto stanno creando una grande cittá che per ora é vuota.“

Y=“ E in Cina e in varie parti del Sahara;e nelle basi sotterranee; e non ne dubito anche in alcune 
parti del mondo che non abbiamo visto. Ma, la maggior parte di queste cittá pre-preparate, si 
trovano in Cina, nel Nord.

Ma questo mondo transumanista, ultra-repressivo di cui parlano, NON È ció a cui mirano i 
controllori; non é ció che cercano come prodotto finale. Questo é solo un passo o una serie di passi 
da compiere per la distruzione totale della societá odierna. Passi necessari per evitare che le persone
si organizzino contro di loro poiché le persone sono tante e loro sono in pochi. 



Il prodotto finale sarebbe una societá ultramoderna, quasi utopica, dove gli abitanti sono super 
controllati a livello genetico e di pensiero, al punto che non sapranno di esserlo, perché non 
conoscono un altro mondo, un altro modo di esistere. Molto tecnologico ma, con un governo che 
dal nostro punto di vista sará repressore e tiranno.

Ma gli abitanti di questa societá post „reset“ non lo sapranno, né avranno alcun ricordo della societá
attuale. E di nuovo, sará data loro una falsa storia dell´umanitá, preparata dai controllori e 
perfezionata senza i vecchi buchi delle religioni e dei sistemi di controllo moderni o attuali.

Ve lo dicono questo! A tutti! Solo che non avete occhi per vedere. Quando vi verrá detto che non 
avrete nulla, niente sará di vostra proprietá ma sarete lo stesso felici, per esempio.

Questo sarebbe il prodotto finale;quello che stanno cercando! Una societá totalmente controllata che
non conosce un altro modo di vivere; che vede questa repressione e controllo totale come una 
normalitá e accettáta e con un falso passato che i controllori inventano per loro.

Ma la cosa importante da dire quí, e penso che nessuno lo stia dicendo online, é che questo mondo 
super controllato tirannico transumanista che si vede arrivare, NON È il prodotto finale. Perché 
risulta che, come non possiamo implementare una vera Societá Olistica a causa dell´attuale 
mentalitá umana, nemmeno i controllori possono implementare il loro Nuovo Mondo o  Nuovo 
Ordine Mondiale utopico super controllato,a causa della stessa mentalitá delle persone attuali. 
Questo é un punto super- importante.

Quindi quello che devono fare é, coltivare persone con la genetica e la mentalitá appropriate ai loro 
interessi e piani e, quindi, introdurle giá pronte in una societá che hanno progettato.

Allo stesso modo in cui anche noi: non possiamo introdurre una vera Societá Olistica, senza che 
prima le persone progrediscano mentalmente e nella coscienza verso la giusta direzione. Cioé, 
sviluppando la spiritualitá, la moralitá e l´etica di cui ho parlato nell´articolo precendente; usando 
queste parole per mancanza di altre migliori, ma che sono inappropriate, come ho giá spiegato 
sopra.

Quindi, detto chiaramente e senza misurarmi o preoccuparmi se sembro socialmente appropriata o 
meno...in entrambi i casi, sia per introdurre un Nuovo Ordine Mondiale o sia per introdurre una vera
Societá Olistica, é necessario distruggere l´attuale societá terrestre attuale e della 
trascendenza(morte) della maggioranza dei suoi abitanti. So che suona orribile...ma é la triste e 
fastidiosa veritá.

A differenza di un Nuovo Ordine Mondiale e dei suoi piani, quello che noi possiamo SÌ offrire o 
dire, é  che si puó dare una Societá di transizione, con vista ad un miglioramento della qualitá di 
vita delle persone ancora in vita, senza ricorrere al genocidio.

Ma questo dipenderebbe da una ristrutturazione a piccoli passi,della societá attuale, ma verso la 
direzione di potenziare (responsabilizzare) le persone e non distruggerle. Ed é quí che entra in gioco
la proposta di Taygeta* fatta dinanzi alla Federazione locale, proposta nel 2021 ma che fu subito 
negata.Sapendo che per attuare una tale proposta o qualsiasi mossa simile, il Cabal sulla Terra, 
soprannominata erroneamente „ l´Elite“, dovrebbe rinunciare ai propri sistemi di potere. E questo 
non lo fará. Lasciando la situazione come una scelta di sopravvivenza dell´“Elite“ o sopravvivenza 
della popolazione terrestre.

Questa situazione fa sí che la Federazione venga smascherata come permissiva e come sostenitrice 
dell´“Elite“, come é stato accennato in precedenza. Causando innumerevoli problemi e attriti tra le 



razze stesse della Federazione, soprattutto tra le razze Lyriane  e quelle non Lyriane a causa delle 
complesse differenze culturali tra di loro; di percezione della realtá come l´empatia e la percezione 
delle emozioni che non sono uguali tra le stesse razze delle cosiddette „razze positive“.

Ma sí, sará possibile implementare societá o sistemi politici progressisti, con l´obbiettivo di 
implementare nel futuro una Societá Olistica.
Questo sí! Si puó!

Ma per chi dice che io non possa implementare una vera Societá Olistica sulla Terra, é a causa della 
stessa mentalitá delle persone sulla Terra.  Attualmente non hanno la mentalitá o la base di 
coscienza necessaria per formare una Societá Olistica. E poiché le persone in realtá come é di 
regola, non cambiano,allora torneranno irrimediabilmente a formare le stesse condizioni che hanno 
causato l´attuale disastro. Perché le persone formano i loro governi e la loro realtá; che gli piaccia o 
no.

Le persone cambierebbero solo se fossero immerse in una frequenza dominante.Vale a dire, mettere 
una minoranza di Umani dalla mentalitá normale attuale, ma essendo persone buone, adotterebbero 
o seguirebbero le regole, le norme e la mentalitá di una Societá Olistica giá esistente, come accade 
quando le persone umane vengono estratte e introdotte in un´altra cultura, su un altro pianeta come  
Taygeta, ad esempio. 

Tuttavia, sí, sulla Terra si puó implementare una societá di transizione. Di quanto avanzata essa sia, 
questo dipenderá dalle persone stesse.Cosí sará anche, quanto tempo ci vorrá per sviluppare una 
vera Societá Olistica..

Come vedrete, ció che la gente fuori , incluse quelle di altri canali e divulgatori, quello che dicono, 
che „è una ´Societá Olografica´ “, NON È una vera Societá Olistica come quella che esiste giá,sí, 
ma su altri pianeti.E si vede solo come un´utopia, ma invece non lo é; dipende solo dalla mentalitá e
dal livello di coscienza dei suoi abitanti.“

R=“ Ho capito, grazie.Cosa intendi con quanto sopra: „coltivare persone con la genetica“? Fattorie 
umane?“

Y=“ Si. Questo ci porta ad un altro punto che voglio chiarire e renderlo molto chiaro al pubblico.
Non é che non ci sia mai stata manipolazione genetica del corpo umano, ad esempio in Sumeria e in
seguito, questo sta accadendo anche in questo momento. È solo che oltre al cambio genetico 
artificiale, nelle persone deve essere introdotta una mentalitá di percezione che sostenga tale 
cambiamento genetico artificiale.

Altrimenti le persone cambierá i loro geni che rifletterá le loro „Anime“, per mancanza di parole 
migliori. Come sta succedendo giá oggi giorno con il cosí chiamato: „Grande Risveglio“.
E ció che sta anche facendo cambiare geneticamente le persone oggi con i vaccini e il nano-
grafene che é fondamentalmente il Black Goo, perché il nano-grafene é un componente del 
Black Goo o di alcuni altri Black Goo perché ce ne sono molti o 3 gruppi principali: positivi, 
negativi e neutrali.  

Quindi la genetica deve essere alterata artificialmente e, dopo, formare una percezione di realtá nell
´individuo cambiato o mutato, affinché la sua mente possa sostenere tale cambiamento genetico 
artificiale. Due passi: Cambiamento artificiale sostenuto dal cambiamento della percezione.

E questo ci riporta a quanto detto sopra. Non saranno in grado di realizzare il loro Nuovo Ordine 
Mondiale, Societá transumanista utopica alla fine, con la mentalitá e la percezione della realtá dell



´attuale popolazione mondiale, che é quello che li costringe ad ...eliminare,sterminare. Perché la 
„nuova“ popolazione che loro hanno giá pronta per sostituire l´attuale popolazione umana, giá ha 
per progettazione e necessitá, una mentalitá percettiva modificata e controllata che é conforme ai 
cambiamenti genetici artificiali che hanno giá apportato loro.“

R=“ È tutto ben orchestrato. E le persone non avranno modo e né i mezzi per differenziare quali 
sono i loro pensieri da quelli che gli vengono imposti con la telepatia artificiale?“

Y=“ Non se ne renderanno conto perché non hanno mai vissuto al di fuori di quel paradigma 
sociale. E questo é esattamente ció che é successo giá sulla Terra,con percezione controllata, per 
miglia di anni , accentuatosi negli ultimi 200 anni, perché é piú o meno lo stesso.

Le persone erano giá artificialmente alterate e poi sostenute con il controllo mentale per guidare una
percezione di vita determinista e limitata che sostengono i cambiamenti genetici applicati su di loro.
Essendo che inizialmente non era necessaria alcuna alterazione genetica artificiale, ma il controllo 
mentale e percezione della realtá, erano sufficienti per sostenere un mondo come quello desiderato 
dai controllori. Ma sí, accetto che, nel passato, ci siano state alterazioni genetiche artificiali nel 
genoma umano.

È quí che differisco in qualche modo dalle informazioni fornite dalla mia predeccessora Swaruu di 
Erra che, ricordo, aveva in mente di autorizzare la razza umana sul fatto di dover accettare che 
fossero alteráti artificialmente. Perché, come lei diceva: „non é un impedimento e né siete limitáti; 
perché se la mente si libera, controlla e cambia il DNA dell´individuo e lo riporta ad essere il 
riflesso della sua Coscienza – Fonte Originale.“

R=“ Capisco che „daranno“ la tecnologia alla popolazione per guidare la loro percezione verso un
´altra; é vero?“

Y=“ Fondamentalmente, tutte le informazioni di base che danno agli umani sulla realtá, sono false. 
E cosí li daranno di nuovo; armáti con piú bugie; é cosí che verranno date agli abitanti del loro 
Nuovo Ordine Mondiale.

E ancora, insisto sul fatto che, sia la Bibbia, Antico e Nuovo Testamento e le Tavolette Sumere, i 
Libri di Enoc ed altri, non sono altro che altre bibbie create apposta con l´obbiettivo di controllare la
percezione della realtá degli abitanti della Terra.“

G=“ Domanda veloce, Yazhi. Quí hai detto che per la creazione di una Societá Olistica, si richiede 
anche la distruzione della maggioranza della popolazione. A cosa ti riferisci quí? Che, per questo,il 
genocidio é anche necessario? Peró..stiamo lottando contro questo; oppure, non stiamo lottando 
realmente contro il genocidio, ma per la sopravvivenza di alcuni Semi Stellari con i quali in seguito 
verranno implementate nuove societá? Anéeka ha detto che vede altre opzioni che il Cabal non 
vede, al posto del genocidio. Ristrutturare tutto con dei mentori non umani. Potresti, per favore, 
chiarire un pó questa parte?“

Y=“ Non si puó costruire una vera Societá Olistica con le persone che sono in massa, come  
maggioranza, oggi giorno sulla Terra. Le persone non cambieranno sufficientemente e torneranno ai
cattivi atteggiamenti che hanno causato. Quindi per implementare la Societá Olistica dovete 
evolvervi e questo significa che, in un modo o nell´altro,si deve o si dovrá... causare la distruzione 
dell´attuale societá e cultura della Terra. Non puoi riempire un bicchiere con un qualcosa di nuovo 
se il bicchiere é giá pieno.

Ma questo, non significa che debbano eliminare coloro che sono vivi oggi giorno; non significa che 



debba aver luogo un genocidio. Come vi dicevo, si puó e si deve proporzionare una nuova base 
sociale progressista verso la giusta direzione;  verso le Societá Olistiche. Peró dovete evolvere verso
questa direzione con i vostri passi, senza l´intervento che vi tiene intrappolati nella mentalitá 
determinista e di vittima, che vi tiene imprigionati nella cosiddetta Matrix 3D.“

G=“ Bene, era necessario chiarire questo, che la eliminazione della societá per implementare la 
nuova, non deve significare : uccidere.“

Y=“ Non é mai necessario questo(uccidere), e non é mai un´opzione! Ma il fatto quí é che sappiamo
che come massa, le persone, la popolazione che determina la frequenza dominante della coscienza e
del pensiero sulla Terra, NON CAMBIERÀ in, o durante, una singola incarnazione, quella attuale 
che ci riguarda.

Come abbiamo giá detto prima, cosí come lo hanno spiegato altre persone con la maschera sugli 
occhi, non si puó costringere le persone a cambiare; ma le si puó offrire solo una scelta migliore. 
Ma le persone sulla Terra, sí, hanno basi di mentalitá che dovrebbero cambiare e che spiegheró piú 
avanti; ma buona fortuna nel modificare l´intera societá, la loro mentalitá, in questa direzione, 
poiché sono giá programmate e con una mente-coscienza fratturata, frammentata o rotta, a causa del
controllo mentale a cui sono sottomessi,soggetti, con la base trauma – MKUltra.

È possibile evolvere all´interno della stessa incarnazione, certamente che sí; e molte anime lo 
raggiungono. Il problema é che la massa sociale non sará in grado di farlo. Ció che ci interessa quí, 
é la massa o la maggioranza che forma l´attuale societá umana e, questa, non si evolverá in cosí 
poco tempo. Questo crea la necessitá di creare una dinamica sociale che li conduca verso la giusta 
direzione. Il primo passo é l´eliminazione dell´interferenza negativa.

Perché ho visto che se l´essere umano non subisce interferenze, tende a gravitare verso una 
direzione al ció che é positivo. Prova di ció, é che tutto ció che sta causando un ritardo nello 
sviluppo umano, é dell´intervento di origine artificiale,come: l´economia, le basi religiose che 
dominano e controllano la spiritualitá, l´etica e la morale e, anche tutta la manipolazione dei Media 
sotto forma di controllo mentale che determina alla massa della popolazione in generale, a come 
dovrebbero vivere e quali valori e aspirazioni dovrebbero avere.

Per non parlare delle false bandiere e di tutto ció che é altra manipolazione della percezione basata 
sul trauma, con il fine di imporre caratteristiche di MK Ultra, trauma che causano un cambiamento 
di mentalitá verso la direzione desiderata dai controllori. Tutto é un controllo mentale. Tuttavia, la 
Matrix o il database che modella e governa la vita sulla Terra 3D é totalmente manipolato 
artificialmente al fine di perpetuare le agende e gli interessi di quei pochi.

Un altro esempio di ció, é la manipolazione diretta da parte dei Controllori attraverso i governi su 
tutto ció che riguarda la tratta di esseri umani, la droga e la criminalitá organizzata, tra gli altri, che 
non é una conseguenza diretta della mentalitá umana come tale ma, é una risposta sociale alla 
manipolazione dei Controllori, al fine di imporre la paura (basi MK Ultra), con fine di controllare la
societá. Molte volte anche con il semplice scopo di fermare il progresso della coscienza umana.

Giá solo ritirando quel tipo di intervento, avremmo le basi affinché l´umanitá, come massa, si 
incammini verso una direzione che corrisponda a una Societá veramente Olistica.

Non necessariamente é necessario disincarnarsi per evolversi; perché a volte si evolve molto anche 
in una sola incarnazione e molte altre volte, si possono vivere molte incarnazioni senza peró 
evoluzionare, come é abbastanza comune sulla Terra con i suoi cicli di reincarnazione a cui é 
sottoposta la sua popolazione.“



G=“ E come si concilia questo di dover intervenire in questo modo con quello che diciamo da 
sempre che devono aiutarsi unicamente da sé stessi, senza interventi?“

Y=“ Ed é cosí che dovrebbe essere. Dovete evolvervi come massa con il vostro proprio ritmo, 
perché non possiamo imporre loro un modo di essere.
Tuttavia, come ho detto sopra, anche con i loro stessi difetti caratteriali comuni a tutta l´umanitá, sí, 
hanno una chiara tendenza a svilupparsi verso una direzione positiva SE verrebbe rimosso l
´intervento regressivo. Quindi, anche solo rimuovendo il Cabal,o la Cabala, i controllori, giá 
inizierebbero a muoversi come massa verso il positivo.

Tuttavia, anche questa é una teoria; perché visti da un livello o punto di attenzione piú esteso della 
coscienza, vediamo che non sono un´unica razza, solo dal punto di vista del corpo biologico, perché
dentro, ció che li gestisce, risulta essere un´intera gamma o zoo di entitá o specie che utilizzano la 
stessa tuta biologica, il che aumenta la difficoltá di ció che desideriamo ottenere.

Quindi il ritiro dell´intervento delle forze regressive, Cabal-Controllori,.. dovrebbe anche includere 
il ritiro di esseri umani o entitá in un bio-abito umano, di tendenza regressiva. Allontanare dalla 
popolazione umana coloro che sono considerati ibridi regressivi per impedire loro di continuare ad 
intervenire con la loro mentalitá distruttiva.

E questo puó essere ottenuto con la consapevolezza della popolazione umana, con l´andare del 
tempo, di ció che compone o forma veramente una razza o una specie e questo , unito alle nuove 
tendenze progressiste positive, creerá un ambiente tossico che non é favorevole alla vita di tali ibridi
regressivi. Ma anche questo richiede nuovamente, diverse generazioni; o almeno anche solo un
´altra, nella quale l´intera popolazione con bio-abiti umani sará completamente rigenerata.“

G=“ Ma il Cabal (la Cabala) proviene dalle persone stesse, non é cosí? Il ritiro forzato avrá risultati 
solo a breve termine, no? Poi,se la mentalitá delle persone non cambiasse, tornerebbe.“

Y=“Come ho spiegato prima, il Cabal, i Controllori, chiunque essi siano e in qualunque livello essi 
si trovino, sono un Egregore formato dalla mentalitá di massa della popolazione umana. Cambia la 
mentalitá di massa e quindi queste Egregore non potranno piú restare.

Tutto il controllo mentale alla quale é sottoposta la razza umana, é per automantenersi al potere, in 
esistenza. Questo é il famoso: Lush, che é attenzione creatrice basata nella sofferenza che causa un
´attenzione focalizzata nell´alimentazione di questa classe di entitá e organizzazioni.

Ora, citando quanto ho detto sopra: le cose che la popolazione umana deve cambiare, che considero 
come attributi che causano solo problemi a tutti, é che ha sempre una mentalitá di determinismo, di 
vittima e di sofferenza; di vedere solo ció che esiste nel mondo materiale come la sola cosa reale.

Anche il fatto che l´essere umano abbia una grande tendenza a rimanere nella sua propria zona di 
comfort; in un luogo comodo;se non é costretto ad andare avanti perché la sua zona di comfort non 
é piú cosí comoda causata da...tutta una serie di ragioni, come le stesse conseguenze del voler 
rimanere in quella zona di comfort, che li porta a delegare il loro potere e, fa sí che, altre persone 
dalla mentalitá regressiva che incoraggiano la creazione di altre entitá Egregore, prendano il 
controllo su di loro con la promessa di continuare a nutrire la loro zona di comfort e finiscono cosí 
per dominare e controllare tutte le loro vite. Finisce, cosí, per formare il Cabal Controllore, simile a 
Egregore che riflette la mentalitá della media umana.

Avendo studiato e osservato il comportamento della razza umana negli ultimi 3.000 anni, come 



reagisce, davanti a quale stimolo e la causa di cosa gli provoca tale stimolo, (eventi storici 
controllati), vedo chiaramente che la massa della popolazione umana, anche con i suoi difetti, ha 
una forte tendenza a progredire nella giusta direzione. Hanno un´enorme tendenza a voler stare in 
pace, sereni, godendosi la vita e le cose semplici contenuti in essa, senza voler mettersi in ulteriori 
complicazioni.

Ma questa stessa mentalitá, di cercare di stare in pace, é il risultato della loro percezione di NON 
esserlo; come conseguenza di poter stare in pace, hanno delegato il loro potere ai membri della loro 
societá i quali vengono stimolati a tenere potere di ogni tipo; e questo é a causa di ció che hanno 
vissuto in precedenza; le loro esperienze personali; spesso traumatiche che formano quella mentalitá
predatoria, egocentrica e poco empatica che, a sua volta, genera gli Egregori sotto forma di entitá 
regressive senza connessione con la Fonte Originale che, a causa di questo, dipendono dall
´attenzione creativa dell´essere umano basandosi sulla percezione e del sentire della media della 
massa della popolazione umana; creando un circolo vizioso o un altro ciclo, il quale si deve anche 
spezzare e che l´umanitá deve trascendere.

Quindi questo significa che: la massa delle entitá regressive sotto forma di ibridi di razze come i 
Maitre e Rettiliani (chiamati da altri, ibridi Vlash (descrizione dal punto di vista dei Karistus*)), é 
ridotta, rispetto al resto della massa di anime (per mancanza di un nome migliore) in tuta-biologica 
umana. Quindi, per frequenza dominante o per atteggiamento o mentalitá umana di massa, la vita 
sulla Terra non sará piú compatibile con l´apparizione e l´esistenza di entitá ibride di razze 
regressive.

Questo si puó vedere chiaramente con Taygeta che, in diverse occasioni ha voluto essere invasa in 
molteplici modi, come l´importazione lí di agende e di controllo mentale con l´obbiettivo di 
dominare la popolazione. Questi sforzi creeranno disturbi nella societá, peró non si agganciano, non
rimarranno e saranno eliminati dalla stessa mentalitá e livello di coscienza della popolazione di 
massa di Taygeta o di qualsiasi altra societá giá con una forte base Olistica.“

G=“ Si, ma come cambiare questa mentalitá se siamo anche d´accordo sul fatto che é super difficile 
perché ci sono cosí tante specie negli esseri umani!? E quante generazioni richiederebbe questo?“

Y=“ Almeno una o due generazioni in totale. Vale a dire che i membri che non hanno saputo 
evolversi nella vita precedente in modo soddisfacente, non saranno piú in vita. Vale a dire, 
rimuovendo l´influenza di attenggiamenti e valori che in precedenza erano la fonte della Matrix 3D 
continua alimentandosi.“

R=“ Quello che non capisco é: se siamo un riflesso di quelli sopra, come lo hanno risolto loro, 
essendo anche loro uno zoo di razze? Soltanto non focalizzandosi su ció che é regressivo?“

Y=“  Perché lo zoo di razze o, al suo interno... c´é una maggioranza progressiva, con tutte le sue 
differenze, che crea sulla Terra un riflesso o una copia del microcosmo della Federazione o delle 
dinamiche dei rapporti tra razze e specie di almeno questo quadrante della Galassia. Il tutto, 
compresso e riassunto sulla Terra. 

Ma essendo che le razze positive sono in quantitá quelle dominanti sulla Terra, si potrebbe 
riassumere che ci sono 2 grandi gruppi di esseri che formano la Matrix 3D Terrestre:

1.) Quelli positivi come un insieme di massa
2.) Quelli regressivi, anche come un insieme di massa

Oggi con la comparsa di un´enorme quantitá di Semi Stellari (insieme ad altre cause complesse), 



sulla Terra si é creata una separazione di due mondi: coloro che desiderano il positivo e progredire 
verso Societá piú Olistiche e coloro che desiderano perfezionare la Matrix transumanista regressiva 
dispotica.

Quindi, questa é la natura della lotta dal livello dell´anima; due forze molto grandi che si scontrano 
proprio in questo momento; dove la stragrande maggioranza é sotto il controllo delle tendenze 
regressive, attivamente o semplicemente come pedine per seguire il sistema. Come viene spiegato 
nel film-documentario Matrix, qualsiasi persona  che sia ancora connessa alla Matrix, sará un 
agente del Sistema e con la stessa, lo difenderá.

Ma sebbene in una minoranza di numero, c´é un´altra grande massa progressiste che desidera lo 
sviluppo di una societá piú giusta con tendenze Olistiche, principalmente a causa dell´influenza 
delle anime-persone (per mancanza di un nome migliore) sotto forma di Semi Stellari che, sebbene 
pochi di numero, il loro raggio di influenza planetario é molto maggiore di quello dei regressivi, 
creando ora una vera e forte lotta tra 500 pecore-zombi controlláti dal Cabal-Controllore Egregore, 
contro 5 leoni Urmah armati fino ai denti; (scusate per il paragone). Quindi anche se i Semi sono in 
svantaggio numerico di 10.000 contro 1, la forza della lotta é molta, per non dire equilibrata.

La battaglia é piú che altro spirituale, di coscienza, di mente contro mente. E si riflette nel mondo 
fisico con il caos attuale. L´azione é sul lato spirituale, ma si combatte anche dal lato fisico come 
stiamo facendo  adesso insieme; Si vede come una cosa da poco; ma NON LO È!

È tutto. La lotta é delle menti, della coscienza. Ricordando ancora una volta che coloro contro i 
quali combattete sono: contro voi stessi; il che si riflette poi come Egregore, come il Cabal(la 
Cabala). Questo é della massima importanza. 

Rimuovere quella mentalitá umana disfattista e determinista, la mentalitá dei bambini piccoli che 
dipendono dalle autoritá per risolvere la propria esistenza, eliminerá automaticamente la Cabal e il 
resto degli Egregori che affliggono l´umanitá oggi. Questi sono solo il loro riflesso. Questo si nota e
si vede semplicemente perché il Cabal dipende dall´umanitá che dá loro il potere. Se non 
collaborano, allora nulla alimenterá il Cabal e dovrá quindi scomparire.

Coloro che sostengono il Cabal, sono piú le Egregore e Tulpe personali che possiamo anche 
descrivere come ibridi regressivi, che sono solo altre braccia del Cabal che, insisto, non sono altro 
che un riflesso della mentalitá umana.

Quando le persone dicono che ci sono quelli con molto potere che le stanno reprimendo, per lo piú 
vecchie mummie decrepite che vivono solo prendendo l´andenocromo ...io risponderó loro: chi ha 
dato loro quel potere se non le persone stesse obbedendogli? Ció che nella loro mente considerano 
autoritá ma non sono altro che un prodotto della loro mentalitá delegandogli il proprio potere.“

G=“ Grazie Yazhi. E una domanda: Hai detto che gli umani hanno tendenze positive. Tendenze 
positive sí, ma hanno comunque creato e manifestato l´esistenza o la vicinanza di questi ibridi ed 
entitá negative. Sono usciti da loro e dal loro subconscio, no? Quindi, non hanno solo tendenze 
positive perché hanno anche creato circostanze e l´ambiente per essere parassitáti. O almeno questo 
é quello che ho capito fin´ora.“

Y=“ Si, perché questo é un altro livello ancora, di tutto questo; la creazione di circuiti o cicli viziosi,
in cui le parti oscure frammentate della psiche umana sono create da traumi che si sono auto-inflitti 
a causa della stessa mentalitá, sia di forma personale con atteggiamenti disfattisti ,quando sanno giá 
che non dovrebbe essere cosí..., fino alla formazione di forti Egregore come lo sono i governi e il 
Cabal, che di per sé sono un riflesso del caos interno di ogni essere umano che poi si riflette verso l



´esterno, dando ancora una volta l´esempio al Detto che ´le persone hanno i governi che meritano a 
causa della loro mentalitá´. 

Quindi ancora una volta diró che la chiave é cambiare se stessi. Lavorare su se stessi, come ho 
detto molte volte prima, e idealmente che tutti in massa dovrebbero lavorare su se stessi. E nello 
sradicamento delle forme di pensiero personale e proprio che vi stanno tenendo nella mentalitá di 
vittima e con determinismo distruttivo sul proprio progresso personale e con esso il progresso della 
societá e della cultura planetaria. Con il risultato che vi muoviate nella direzione positiva e verso lo 
sviluppo di una Societá Olistica che, sia a voi appropriata e con un disegno unico e appropriato che 
corrisponda a ogni vostro passo o livello che avete come popolazione di massa.“

…...................................................................

QUESTA INFORMAZIONE NON É CANALIZZATA.
Il contatto con l´equipaggio Taygetiano é Diretto,
per Iscritto, in Vivo, attraverso Internet.
Si raccomanda di vedere tutti i video sin dall´inizio.
Ci troviamo al 5° anno di contatto, quasi giornaliero.

…....................................................................

TRADUZIONE dallo spagnolo all´italiano, di = Luhme
CANALE = Nuova Espansione (fb)
CONTATTO per ricevere eventuali info in italiano soprattutto quelle censurate dal Web= 

gabry.luhme@gmail.com

gabry.luhme@tutanota.com

….....................................................................

IN BREVE *:

– Karistus = Razza altamente positiva di 6D; abitanti del pianeta Giove
– Taygeta = Sistema Stellare delle Pleiadi-M45
– Urmah = Razza felina positiva, conosciuti anche come i Guardiani della Galassia.
– Semi Stellari = o StarSeed sono anime-esseri evoluti provenienti da altri pianeti e Sistemi 

Stellari incarnatisi sulla Terra per propria scelta per fare esperienze personali e/o anche per 
fungere da antenne per aiutare nel cosí chiamato „Risveglio di Coscienza“. La maggioranza 
di loro, nell´entrare sulla Terra, dimentica la sua provenienza o identitá causato dalle 
frequenze della Banda Van Allen che avvolge la Terra e solo con il tempo causato anche da 
molti fattori personali, causerá il ripristino in parte o per completo dei loro ricordi 
extraterrestri; comunque dentro di sé sanno sin da piccoli di sentirsi estranei sul pianeta 
Terra. Altri Semi, hanno desiderato portare con sé qualche ricordo; altri ancora, entrano sul 
pianeta Terra con tutti i ricordi; La loro entrata sulla Terra non é tutta uguale ma sotto tante 
forme. Esistono anche tante tipologie di Semi Stellari.

– Piani di poppa = Sulle navi sono delle linee di riferimento.
– Serbatoio di Zavorra = È una struttura che fornisce un punto di equilibrio rendendo la nave 

piú stabile nonostante le diverse condizioni meteorologiche.
 

….........................................
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Grazie di cuore per essere stati con noi.
Un forte abbraccio.

     

  

 


